



**Kunjungan Pasien Melahirkan di RSUD Grati Terus Meningkat
Pj Bupati Andriyanto Minta Inovasi Terus Diperbaharui**



Cover : Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto memimpin doa untuk bayi-bayi yang baru lahir saat berkunjung ke RSUD Grati.

Foto : Martin

IJIN TERBIT :

2479/ Dirjen PPG/ STT/ 1998

PENERBIT :

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Pasuruan

PELINDUNG/PENASEHAT :

Bupati Pasuruan / Wakil Bupati Pasuruan

PEMBINA :

Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan

PENANGGUNG JAWAB :

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan

PEMIMPIN REDAKSI :

Arifin

REDAKTUR PELAKSANA :

Heni Nurhayati

Akhmad Rohim

SEKRETARIS REDAKSI :

Maria Ulfa

REDAKSI :

Emil Akbar, Dewi Gita Puspitasari, Ilmi Zamzam, Eka Rosmida Oktavia, Yuni Setiono, Achmad Fatchur Rozaq, Achmad Chusaeri, Ahmad Efendi, M. Indra, Robiatul Adaweyah, M. Yusuf

LAYOUT :

Yudhi Dharma

ALAMAT REDAKSI :

Jl. Raya Raci Km9 Kecamatan Bangil Kabupaten Pasuruan Telp. (0343) 429064

E-mail:

diskominfo@pasuruankab.go.id

EDITORIAL

November Bertabur Bintang di Pagelaran East Java Fashion Harmony 2023

LPPL Radio Suara Pasuruan kembali berprestasi dalam ajang INDONESIA PERSADA.ID Award 2023. Kali ini, Radio milik Pemerintah Daerah Kabupaten Pasuruan ini sukses meraih Terbaik Ketiga untuk Kategori Radio Host Terbaik antar Radio LPPL se-Indonesia.

2 Kafilah Kabupaten Pasuruan mengantarkan Kontingen Jawa Timur menjadi Juara Umum Seleksi Tilawatil Quran dan Musabaqah Hadits (STQH) Nasional ke-XXVII tahun 2023 di Provinsi Jambi.

Gubernur Jawa Timur memberikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada BPBD (Badan Penanggulangan Bencana Daerah) Kabupaten Pasuruan. Dari piagam penghargaan tertulis, Gubernur Jatim, Khofifah Indar Parawansa memberikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Pasuruan atas bantuan dan kerjasamanya membantu Pemerintah Provinsi dalam menangani kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di wilayah Jawa Timur.

Untuk mempromosikan wastra (kain) warisan budaya daerah, Pemerintah Provinsi Jawa Timur melalui Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) kembali menggelar East Java Fashion Harmony (EJFH) 2023.

Gelaran fashion show tersebut dilaksanakan di Taman Candra Wilwatikta Pandaan, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (03/11/2023) malam dan dibuka langsung oleh Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil Elestianto Dardak.

Tentu saja, dari semua desainer dan model yang tampil, penonton menunggununggu seorang Ivan Gunawan yang hadir dengan membawa dua model sekaligus pemenang kontes kecantikan dunia. Yakni Nadia Tjoa, pemenang Miss Miss Face of Humanity 2022 dan Andina Julie, 2nd Runner Up Miss Grand International 2022. Selama dua model tersebut tampil, penonton terus berteriak dan memberikan applause

Hmmm ada berita apa lagi di Minggu I bulan November 2023 ini?? Yuk.., buka dan baca Majalah Suara Pasuruan edisi minggu I bulan November ini. (dgp)

Persekabpas Mulai Latihan

Pj Bupati Andriyanto Minta Pemain Siapkan Fisik dan Mental

Jelang bergulirnya Kompetisi Liga 3 Jatim, Tim Sepakbola Persekabpas mulai berlatih fisik.

Seperti yang terlihat di Stadion Pogar R.Soedrasono, Bangil pada Rabu (01/11/2023) pagi. Para pengurus The Lassak, julukan Persekabpas sudah mulai uji coba latihan, meski cuaca cukup terik.

Latihan tersebut juga disaksikan oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto yang sengaja datang untuk memotivasi para pemain, pelatih dan official Persekabpas.



Menurutnya, saat ini, kerangka pemain Persekabpas sudah terbentuk meskipun agak terlambat. Sehingga para pemain diharapkan bisa beradaptasi dengan cepat. Baik dengan lapangan, cuaca dan kondisi lawan yang sama-sama sudah mempersiapkan fisik dan mental untuk bertarung di setiap laga.

"Meskipun terlambat, namun kerangka pemain Persekabpas sudah mulai terbentuk. Jadi saya minta semua pemain bisa beradaptasi dengan cepat," katanya.

Yang terpenting, Persekabpas menurut Andri bisa mengikuti Liga 3 Jatim. Targetnya tentu saja bisa final dan lolos ke Liga 2.

"Targetnya juara sehingga bisa lolos ke Liga 2," tandasnya. Saat ditanya perihal kans jadi juara, Andri hanya bisa berdoa. Lantaran yang berjuang adalah para pemain Persekabpas, dengan begitu harus ada keyakinan antar seluruh pemain supaya bisa terus menang di setiap laga yang dipertandingkan.

"Yakin saja dulu. Siapa tahu terus menang sampai jadi juara," tegasnya.

Lalu bagaimana langkah yang diambil Pemkab Pasuruan dalam hal anggaran? Dengan tegas, pria yang juga menjabat kepala BRIDA Provinsi Jawa Timur itu menyampaikan akan mencarikannya dari APBD.

"Anggaran akan kita carikan, APBD bisa kita berikan, kecuali Divisi 2 itu profesional. Kalau Liga 3 ini khan masih amatir, jadi APBD masih bisa masuk ke situ," ucapnya.

Ia meminta para pemain untuk fokus berlatih untuk mempersiapkan fisik dan mental bertanding.

"Biar masalah anggaran, kami yang pikir. Pemain saya minta fokus menampilkan yang terbaik dari yang dimilikinya," tutupnya. (emil)

▲ Para pengurus The Lassak, julukan Persekabpas sudah mulai uji coba latihan, meski cuaca cukup terik.



Suara Pasuruan Raih Predikat Radio Host Terbaik III se-Indonesia

LPPL Radio Suara Pasuruan kembali berprestasi dalam ajang INDONESIA PERSADA.ID Award 2023.

Kali ini, Radio milik Pemerintah Daerah Kabupaten Pasuruan ini sukses meraih Terbaik Ketiga untuk Kategori Radio Host Terbaik antar Radio LPPL se-Indonesia.

Dari pantauan di lokasi, penghargaan diserahkan langsung oleh Ketua Umum INDONESIA PERSADA.ID (Persatuan Radio TV Publik Daerah Seluruh Indonesia), Ganjar Pranowo kepada Koordinator Pemberitaan Radio Suara Pasuruan, A. Robet Al Kautsar di sela-sela acara Musyawarah Kerja Nasional ke V dan INDONESIA PERSADA.ID Award ke IV yang diselenggarakan di Prama Sanur Beach Bali, Rabu (01/11/2023) siang.

Melalui pesan whatsapp nya, Robet menjelaskan sebelum diumumkan sebagai Terbaik III, Radio Suara Pasuruan harus bersaing dengan 4 LPPL Lainnya. Seperti LPPL Radio Kota Denpasar, LPPL Radio Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, LPPL Radio Buana Asri Kabupaten Sragen Jawa Tengah, dan Radio Magelang FM Kota Magelang.

"Kita bersaing dengan 4 LPPL lainnya se-Indonesia, dan ketika

diumumkan, alhamdulillah kita dapat Terbaik Ketiga," katanya.

Dijelaskan Robet, Radio Host adalah tuan rumah yang mengkoordinir siaran berjejaring antar Radio LPPL se-Indonesia yang rutin digelar setiap hari senin-jumat pada pukul 14.00-15.00 WIB. Tepatnya di program Berita Indonesia Live.

"Ketika satu radio jadi host, maka selama lima hari berturut-turut dalam satu minggu ya jadi koordinator. Kita menghubungi reporter radio lain untuk bisa melaporkan berita dari daerah masing-masing melalui jaringan telepon," terangnya.

Lebih lanjut Robet menegaskan bahwa kategori Radio Host adalah satu dari tiga kategori khusus yang diperebutkan. Selain kategori News Anchor atau pembaca berita terbaik dan reporter terbaik.

Sebelumnya, Radio Suara Pasuruan juga pernah berprestasi melalui Yulistiyorini sebagai Presenter Terbaik III di tahun 2020. Kemudian Kelembagaan LPPL Terbaik II tahun 2021, serta Radio Inovatif Terbaik I di tahun 2022 (emil)



▲ LPPL Radio Suara Pasuruan sukses meraih Terbaik Ketiga untuk Kategori Radio Host Terbaik antar Radio LPPL se-Indonesia.

Pemkab Pasuruan Usulkan Aset Ex LAPAN Pasuruan Dihibahkan Ke Daerah

Per 1 Februari lalu, Lapan (Lembaga penerbangan dan Antariksa Nasional) yang berubah menjadi BRIN (Badan Riset dan Inovasi Nasional) Pasuruan di kawasan Gunung Perahu, Desa Carat, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan, resmi berhenti beroperasi.

Sejumlah kegiatan BRIN Pasuruan yang dulu dikenal dengan Lapan Pasuruan itu berhenti beroperasi secara permanen. Di antaranya, kegiatan pengamatan atmosfer, penelitian matahari, juga layanan laboratorium untuk

“

Kita coba sebagai Halal Center. Semacam peternakan atau RPH. Dagingnya bisa dicool storage, diolah sampai jadi produk halal. Bisa juga ada restoran di dalamnya.

”



▶ Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto saat meninjau BRIN Pasuruan.

edukasi masyarakat.

Termasuk di setiap tahun aktif menjadi salah satu tempat pengamatan gerhana bulan dan matahari maupun pengamatan rukyatul hilal untuk awal Ramadan, awal Syawal, dan awal Zulhijah, kini tak dilakukan lagi.

Dengan kondisi tersebut, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berencana untuk mengusulkan kepada BRIN agar aset-aset yang ada di BRIN Pasuruan dapat dihibahkan.

Hal tersebut seperti yang disampaikan Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto saat meninjau BRIN Pasuruan, Rabu (01/11/2023) sore.

Dengan didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan serta beberapa Kepala OPD seperti Kepala BKD, Kadis Peternakan, Kadinkes, Ka-BLH, Kepala BKPSDM dan lainnya, Andri berkeliling ke setiap ruangan di tempat tersebut.

Menurutnya, BRIN Pasuruan memiliki lahan seluas 11,5 hektar yang berdiri di atas lahan Perhutani. Seluruh peralatan astronomi diil juga masih lengkap.

Oleh karenanya, jikalau usulan tersebut diterima, maka ada banyak rencana ke depan yang akan disiapkan.

"Kami mencoba mengusulkan agar aset yang ada di dalamnya bisa dihibahkan. Karena 11,5 hektar sayang sekali kalau dibiarkan begitu saja," pungkasnya.

Rencana yang dimaksud salah satunya dengan menjadikan Ex LAPAN Pasuruan sebagai Halal Center, semacam peternakan sapi, domba, kambing, dan unggas-unggasan. Nantinya, masyarakat dapat berwisata di tempat tersebut. (Emil)



Siswa SMKN 1 Purwosari Juara III LKS Nasional

SMKN 1 Purwosari kembali menorehkan prestasi gemilang di tingkat nasional.

Kali ini, salah satu siswanya atas nama Muhammad Rizky Arbi Rabbani, XII TPM 2 sukses meraih Juara III dalam ajang Lomba Keterampilan Siswa (LKS) Nasional yang digelar di SMKN 5 Surabaya, 23-28 Oktober 2023.

Atas prestasinya, siswa tersebut langsung direkrut oleh perusahaan, dan kini sudah diterima bekerja di PT Densu Jakarta.

Julianto selaku Guru di jurusan Teknik Permesinan (TPM) SMKN 1 Purwosari mengatakan, prestasi yang diraih anak didiknya tersebut berasal dari cabang lomba CNC Turning.

Diakuiinya, Arbi merupakan salah satu siswa berbakat yang mempunyai mental bagus saat bertanding. Terutama dalam menyelesaikan empat hal penting yang menjadi penilaian.

Pertama, kemampuan peserta dalam membaca dan memahami gambar kerja.

Kedua, kemampuan dalam membuat dan menyusun program pada mesin CNC sesuai dengan produk atau benda yang dijadikan.

Ketiga, kemampuan peserta dalam mengoperasikan mesin CNC Turning. Dan yang terakhir, kemampuan peserta dalam melakukan quality control terhadap benda yang dihasilkan atau diproduksi.

"Arbi orangnya tenang dan mentalnya sudah sangat bagus ketika bertanding. Inilah hebatnya dia," katanya.

Sebelum mengikuti LKS Nasional, Arbi berhasil menjadi Juara 1 LKS tingkat Provinsi Jawa Timur. Kata Julianto, bakat arbi sudah terlihat sejak seleksi awal di sekolah, tingkat kabupaten hingga mewakili Provinsi Jawa Timur.

Kualitasnya kelihatan sejak seleksi di tingkat sekolah, tingkat kabupaten dan Provinsi. Dan alhamdulillah sekarang Arbi sudah bekerja," terangnya.

Sementara itu, Kepala SMK Negeri 1 Purwosari, Rudi Trisantoso jelas mengaku bangga dengan prestasi yang diraih anak didiknya.

Ia berharap prestasi tersebut bisa menular ke seluruh teman-temannya maupun adik kelas Arbi. Sebab selain mendapat hadiah, pemenang LKS nasional akan mudah mendapatkan pekerjaan.

"Seperti Arbi misalnya. Prestasi yang diraihnya juga bisa menjadi jembatan untuk meraih masa depannya, karena juara 1, 2, 3 pada LKS Nasional akan banyak mendapat penawaran beasiswa maupun kerja," tutupnya. (emil)

▲
Muhammad Rizky Arbi Rabbani, siswa SMKN 1 Purwosari meraih Juara III dalam ajang Lomba Keterampilan Siswa (LKS) Nasional





▲
Pj Bupati Andriyanto berpesan kepada seluruh atlet agar senantiasa menjunjung tinggi sportifitas.

600 Lebih Peserta Ramaikan Kejuaraan Pencak Silat Antar Perguruan se-Kabupaten Pasuruan

Lebih dari 600 peserta mengikuti Kejuaraan Pencak Silat se-Kabupaten Pasuruan, Kamis (02/11/2023).

Kejuaraan tersebut dilaksanakan di Pasuruan Lapangan Futsal Eka Yudha, Dusun Suklan, Desa Pandanrejo, Kecamatan Rejoso dan dibuka oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto.

Selain itu, hadir pula Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, Rias Judikari Drastika; Udik Djanuanto; Kadispora Taufiqul Ghoni dan undangan lainnya.

Ketua Umum IPSI (Ikatan Pencak Silat Indonesia) Kabupaten Pasuruan, Hadi Mulyono mengatakan, ratusan pesilat berasal dari 17 perguruan yang tersebar di beberapa wilayah Kabupaten Pasuruan.

Mereka mengikuti 5 kategori, seperti pra usia dini, usia dini, pra remaja, remaja dan dewasa. Dan setiap kategori tersebut terbagi menjadi beberapa kelas,

"Kita gelar mulai yang pra usia dini. Masih balita sudah kita kenalkan dengan pencak silat sampai kategori dewasa," katanya.

Dijelaskan Hadi, kejuaraan dilaksanakan selama 4 hari berturut-turut, yakni mulai 02-05 November 2023. Hadiahnya pun sudah disiapkan, mulai

dari piagam hingga trophy untuk setiap Juara I,II, dan III.

"Masing-masing kelas ada tiga juara yang akan kita berikan hadiah," singkatnya.

Perihal prestasi pencak silat Kabupaten Pasuruan, Hadi menegaskan bahwa progress nya mengalami peningkatan. Banyak atlet yang berprestasi sampai di tingkat dunia.

Sebut saja Suryaningtyas yang meraih medali perak kejuaraan dunia remaja di Thailand di tahun 2019 dan medali perak PON XX Di Papua tahun 2022.

Ada pula Alvin Rizqullah pada bulan september kemarin juga menjadi juara kejurans pra kualifikasi PON XXI di solo. Sehingga lolos mengikuti PON XXI tahun 2024.

"Ya secara otomatis mengikuti PON XXI di Sumatera Utara dan Aceh di tahun 2024 besok," akunya.

Sementara itu, Pj Bupati Andriyanto mengaku bangga dengan banyaknya generasi penerus yang mencintai pencak silat ataupun seni bela diri sebagai bagian dari warisan bangsa.

Ia pun berpesan kepada seluruh atlet agar senantiasa menjunjung tinggi sportifitas selama pertandingan. Serta tetap melestarikan seni bela diri hingga di tahun-tahun mendatang.

"Karena seni bela diri itu adalah warisan bangsa dan leluhur kita. Sehingga seyogyanya wajib kita cintai dan kita jaga sampai kapanpun," ucapnya

Selain itu, Andri juga berharap agar semua peserta tidak ada yang mengalami cedera yang serius saat bertanding face to face.

"Karena pencak silat ini adalah seni bela diri. Jadi bagaimana caranya supaya bisa melumpuhkan lawan sampai dapat poin kemenangan yang lebih banyak," harapnya. (emil)



▲ Tahun ini, sebanyak 6851 buruh pabrik rokok dan buruh tani tembakau di Kabupaten Pasuruan menerima bantuan langsung tunai (BLT).

Pj Bupati Andriyanto Serahkan BLT DHBCHT Untuk 6851 Buruh Pabrik Rokok dan Buruh Tani Tembakau

Tahun ini, sebanyak 6851 buruh pabrik rokok dan buruh tani tembakau di Kabupaten Pasuruan menerima bantuan langsung tunai (BLT).

Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh PJ Bupati Pasuruan, Jumat (03/11/2023) sore.

Kepala Dinas Sosial (Kadinsos) Kabupaten Pasuruan, Suwito Adi menjelaskan, dari 6851 penerima terdiri dari 6222 buruh dari 16 pabrik rokok dan 619 buruh tani tembakau dari 17 kelompok di Kabupaten Pasuruan.

Setiap penerima mendapatkan alokasi bantuan per bulan sebesar Rp 300 ribu, namun yang diberikan kepada para penerima langsung 6 bulan sekaligus.

"Jadi per orang menerima Rp 1,8 juta. Karena per bulan mendapatkan Rp 300 ribu," jelasnya.

Apabila dikalkulasi, anggaran yang dikeluarkan untuk BLT bagi para buruh pabrik rokok dan petani tembakau ini mencapai Rp 12,64 milyar.

Kata Suwito, anggaran tersebut berasal dari Dana Bagi Hasil Cukai dan Hasil Tembakau (DBHCHT) Kabupaten Pasuruan tahun 2023.

"Karena tahun ini kami menerima alokasi DBHCHT sebesar Rp 12,64 Milyar. Dan seluruhnya untuk BLT buruh pabrik rokok dan petani tembakau di Kabupaten Pasuruan," terangnya.

Sementara itu, Pj Bupati Andriyanto menegaskan bahwa BLT bagi para buruh pabrik rokok maupun petani tembakau menjadi salah satu cara

pengendalian inflasi daerah.

Oleh karenanya, DBHCHT dalam bentuk BLT sangat tepat. Sebab langsung diterima dan dimanfaatkan untuk pemenuhan kebutuhan hidup sehari-hari.

"Bantuan ini bisa digunakan untuk membeli beras dan kebutuhan ekonomi para buruh pabrik dan petani tembakau. Termasuk yang terkena imbas PHK (pemutusan hubungan kerja). Dan alhamdulillah semoga bermanfaat," ucapnya.

Lebih lanjut Andri memastikan bahwa dalam pendistribusiannya tidak ada potongan sepeserpun oleh pemerintah. (email)

“

Dalam pendistribusian ini, supaya masyarakat mengambil dan menikmati sendiri bantuan tersebut. Ini hasil keringat mereka dan kemudian dikembalikan lagi kepada masyarakat yang betul-betul membutuhkan.

”



► Direktur Jenderal (Dirjen) Perkebunan Kementerian Pertanian, Andi Nur Alam Syah melaunching Kawasan Perkebunan Organik Partisipatif Komoditas Kopi.

Dirjen Perkebunan Kementerian Pertanian Launching Kawasan Perkebunan Organik Partisipatif Komoditas Kopi di Kabupaten Pasuruan

Direktur Jenderal (Dirjen) Perkebunan Kementerian Pertanian, Andi Nur Alam Syah melaunching Kawasan Perkebunan Organik Partisipatif Komoditas Kopi di Desa Tambaksari, Kecamatan Purwodadi, Kabupaten Pasuruan, Kamis (02/11/2023) siang.

Launching tersebut juga disaksikan Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto dan undangan lainnya.

Pantauan di lokasi, acara tersebut tak hanya fokus pada launching kawasan perkebunan kopi organik saja. Melainkan pemberian bantuan oleh Dirjen Perkebunan Kementerian Pertanian kepada Penerima Bantuan.

Diantaranya KT (kelompok tani) Java Ijen Bondowoso berupa sertifikat organic SNI dan UE, KT Ampel Sari Makmur I berupa alat pasca panen, KT Sekar Arabica berupa bantuan benih kopi arabica 30.000 batang, KT Ampel Sari Makmur II dan KT Sumber Makmur berupa pestisida nabati 1.000 liter dan KT Salah Hutu dan KT Lei Timur berupa benih pala.

Dalam sambutannya, Andi mengatakan Program Pengembangan Kawasan melalui program KOPI PASTI (Perkebunan Partisipatif) PERKEBUNAN di Provinsi Jawa Timur, khususnya di Kabupaten Pasuruan merupakan program jangka panjang yang dirancang guna mampu meningkatkan nilai ekonomi produk organik Indonesia. Khususnya agar mampu berdaya saing di tingkat internasional.

"Tidak hanya komoditas kopi namun komoditas perkebunan lainnya. Tapi kalau yang di Kabupaten Pasuruan ini khusus kopi, karena perkembangannya sangat bagus," katanya.

Dijelaskan Andi, Kementerian Pertanian melalui Direktorat Jenderal Perkebunan telah memulai pengembangan kawasan perkebunan organik sejak tahun 2016.

Khusus di Jawa Timur, melalui Balai Besar Proteksi dan Perbenihan Tanaman Perkebunan (BBPPTP) Surabaya telah membina 25 Desa pertanian organik yang tersertifikasi dengan luas 553,85 Ha.

"Kalau skala nasional, kami telah membina 197 siap sertifikasi desa dengan luas 5.370,79 ha, 118 Desa telah disertifikasi dengan luas 3.558,23 ha dan 79 Desa dalam proses sertifikasi dengan luas 1.812,56 ha," tegasnya.

Sementara itu, Pj Bupati Andriyanto menegaskan bahwa perkebunan di Pasuruan cukup menjanjikan. Terkait komoditas kopi, setidaknya ada 8 kecamatan penghasil. Yakni Purwodadi, Purwosari, Prigen, Tosari, Tukur, Lumbang, Puspo dan Kecamatan Pasrepan.

Masing-masing kecamatan tersebut memiliki cita rasa dan kekhasan tersendiri. Baik jenis robusta maupun arabica. Sehingga yang perlu dilakukan saat ini adalah branding produk secara massive.

Oleh karenanya, Pemerintah pusat, daerah provinsi maupun kabupaten harus hadir mengoptimalkan branding maupun pemasaran produk hasil perkebunan, tentunya disertai dengan inovasi.

"Inovasi harus berdampak. Yang dibuktikan dengan upaya meningkatkan mutu produktifitasnya. Dalam hal ini kopi, karena kopi di Kabupaten Pasuruan juara dua nasional dalam hal cita rasa," tegasnya.

Untuk memaksimalkan branding, Andri meminta semua pihak harus kompak. Di lingkungan Pemkab Pasuruan ada banyak OPD yang bisa dimaksimalkan. Mulai dari Kominfo, Pariwisata, Pertanian dan lainnya.

Selain itu, para petani, kelompok tani, pengusaha dan pihak lainnya harus tulus untuk membuat kopi Kabupaten Pasuruan menjadi sangat terkenal di semua kalangan.

"Jangan berpatokan pada anggaran. Kalau seperti itu jatuhnya gak tulus. Yang terpenting niat baik untuk sama-sama memajukan komoditas khas kita," ucapnya.

Di akhir sambutannya, pria yang juga menjabat Kepala BRIDA Jatim ini menghimbau kepada 5 kelompok tani yang telah dibina oleh Dirjen Perkebunan dan memiliki sertifikat, dapat menjadi pelopor dalam pengembangan pertanian organik partisipatif di Kabupaten Pasuruan. (emil)

1 MEI 2023 s.d 14 MEI 2023

SENIN
1 MEI 2023

SABTU
13 MEI 2023

PUKUL 06.00 s.d 15.00 WIB

14 MEI 2023

PUKUL 06.00 s.d 15.00 WIB



▲
(KPU) Kabupaten Pasuruan mengumumkan 602 daftar calon tetap (DCT) anggota legislatif pada lembaga dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD).

KPU Kabupaten Pasuruan Umumkan 602 Caleg Masuk DCT Pemilu 2024

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pasuruan mengumumkan 602 daftar calon tetap (DCT) anggota legislatif pada lembaga dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) yang akan bertarung dalam Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Pengumuman tersebut berdasarkan Keputusan KPU Kabupaten Pasuruan Nomor 528 tahun 2023 tentang DCT anggota DPRD Kabupaten Pasuruan dalam Pemilu 2024, tertanggal 3 November 2023.

Dari keputusan tersebut, ratusan calon tetap anggota DPRD Kabupaten Pasuruan ini berasal dari 18 partai politik (Parpol) yang telah sah ditetapkan sebagai peserta Pemilu 2024.

Komisioner KPU Kabupaten Pasuruan Divisi Teknis dan Pemilihan, Fatimatus Zahro mengatakan, ada satu pengurangan data bacaleg yang masuk DCS untuk ditetapkan jadi DCT dari semua partai politik peserta pemilu yang memberikan perwakilan calon legislatif (caleg) sebanyak 603 orang menjadi 602 caleg.

1 orang tersebut tidak memenuhi syarat untuk ditetapkan sebagai caleg, lantaran dokumen yang dilampirkan tidak sesuai.

"Dalam hal ini surat keterangan sehat jasmani dan rohani yang harus dilampirkan dua-duanya. Tapi satu orang ini melampirkan satu dokumen saja, atau dijadikan satu. Itu tidak boleh," kata Zahro melalui sambungan selulernya, Sabtu (04/11/2023).

Pasca diumumkan, Zahro menghimbau agar seluruh caleg dapat

memanfaatkan masa kampanye dengan sebaik-baiknya. Terhitung 28 November 2023 sampai tiga hari jelang pemungutan suara di tanggal 14 februari 2024.

"Manfaatkan momen kampanye yang lebih singkat ini dengan sebaik-baiknya. Dan kampanye yang sesuai aturan Perundang-Undangan yang berlaku," terangnya.

Tak hanya itu saja, Zahro juga mengimbau agar semua caleg yang telah ditetapkan untuk mematuhi aturan bahwa tidak ada segala bentuk kampanye dan alat peraga kampanye (APK) yang terpasang selama masa tenang, 4-27 November 2023.

"Kalau masa tenang, ya tidak ada segala bentuk kampanye atau alat peraga kampanye yang terpasang," tegasnya.

Seperti diketahui, pengumuman DCT anggota DPRD Kabupaten Pasuruan oleh KPU Kabupaten Pasuruan merupakan pelaksanaan ketentuan Pasal 70 Peraturan KPU Nomor 10 Tahun 2023 tentang Pencalonan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota.

Perihal pengumuman, Lembaga penyiaran berita di bawah Kementerian BUMN seperti LKBN Antara, RRI dan TVRI akan berperan mendistribusikan berita-berita seputar pendaftaran, logistik dan pendistribusian bilik dan surat suara hingga pelaksanaan pemilu 2024. (emil)



- ▶ Pemerintah Kabupaten Pasuruan bersama Kamar Dagang dan Industri (KADIN) program pelatihan AdAiB (Ausbildung der Ausbilder Internasional Basic) versi dasar.

Pemkab Pasuruan dan KADIN Gelar Pelatihan Pelatih Tempat Kerja Internasional (AdAiB)

Pemerintah Kabupaten Pasuruan bersama Kamar Dagang dan Industri (KADIN) program pelatihan AdAiB (Ausbildung der Ausbilder Internasional Basic) versi dasar.

Pelatihan tersebut digelar di Meeting Room Kantor Saygon Waterpark, Purwosari, Senin (06/11/2023) pagi dan dibuka oleh Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto.

Pantauan di lokasi, acara tersebut juga dihadiri oleh Ketua Umum Kadin Jawa Timur, Adik Dwi Putranto, dan Andreas Gosche, IHK KADIN Trier Jerman.

Ketua Kadin Kabupaten Pasuruan, Eko Widyatmoko mengatakan, para peserta yang diundang dalam pelatihan ini terdiri dari guru SMK maupun dosen atau staf universitas serta perwakilan dunia usaha dan industri (DUDI).

Mereka sengaja diundang untuk dilatih bagaimana bisa memberikan bekal

kepada pelajar SMK maupun mahasiswa Kampus saat magang di perusahaan.

Sebab selama ini, masih banyak pelajar SMK maupun mahasiswa yang justru tidak diarahkan saat magang. Sehingga aktifitas mereka hanya berkisar pada hal-hal yang bukan berdasar ilmu yang mereka punya.

"Ujungnya justru disuruh kirim surat, beli ini itu dan lainnya. Ini yang tidak boleh, makanya kami latih agar mereka berdaya sesuai bidangnya. Kalau elektro, ya diarahkan," katanya.

Untuk memaksimalkan pelatihan tersebut, Kadin Kabupaten Pasuruan bekerja sama dengan Kadin Jawa Timur dan IHK KADIN Trier Jerman.

Kata Eko, Jerman menjadi pilihan kerja sama lantaran kualitas vokasinya sudah tidak diragukan lagi dikancah Internasional.

"Hari ini ada 20 peserta yang dilatih dan akan mendapatkan sertifikat internasional dari IHK Kadin Trier Jerman," jelasnya.

Sementara itu, Pj Bupati Andriyanto meminta para peserta untuk betul-betul memaksimalkan tiga hari pelatihan. Lantaran banyak ilmu yang akan didapatkan dari para pemateri.

Sehingga ketika lulus SMK maupun Perguruan Tinggi, maka secara otomatis telah mempunyai kompetensi di bidang masing-masing.

"Saya yakin program ini tentunya disambut baik perusahaan lantaran bisa meningkatkan produktifitas kerja. Terutama untuk para lulusan SMK atau PT," tegasnya.

Melalui pelatihan AdAiB, sambung Andri, diharapkan bisa meningkatkan kualitas pelatih tempat kerja internasional. Sehingga mereka dapat memberikan kontribusi yang lebih baik dalam pengembangan sumber daya manusia di tempat kerja.

"Ketika ada siswa atau mahasiswa yang magang di perusahaan, maka mereka sudah tahu apa yang harus dilakukan. Begitu pula dengan perusahaan penerima magang juga memahami tugas apa yang akan diberikan kepada peserta magang itu sendiri," harapnya. (emil)

Dinas Perikanan dan TP PKK Kabupaten Pasuruan Gencar Ingatkan Pentingnya Ikan Sebagai Lauk Utama Keluarga



► Ibu-ibu TP PKK demo masak ikan sebagai lauk utama keluarga.

Dinas Perikanan bersama Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan terus gencar mengingatkan para ibu rumah tangga agar menjadikan ikan sebagai lauk utama di meja makan.

Seperti yang terlihat di Pendopo Nyawiji Ngesti Wenganing Gusti, Kamis (09/11/2023) pagi. Pj Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Luhur Andriyanto membuka acara Introduksi pengolahan ikan mendukung Pasuruan Maju, Penuh, Maslahat.

Selesai membuka, istri Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto itu ikut bergabung dengan para peserta. Mereka memasak beberapa menu yang semuanya berbahan dasar ikan. Salah satunya krispi ikan.

Menurutnya, ikan memiliki kandungan protein yang sangat tinggi. Utamanya mengandung asam amino esensial yang sangat lengkap nilainya. Baik omega 3, 6 dan Omega 9 yang sangat bagus untuk pertumbuhan dan perkembangan otak.

Oleh karenanya, membiasakan makan ikan pada setiap keluarga sangat bermanfaat untuk tumbuh kembang anak balita. Selain bergizi, ikan juga bisa dibeli di mana saja dengan harga yang sangat terjangkau.

"Untuk yang memiliki balita, bahkan sampai orang dewasa, ikan adalah lauk yang nilai gizinya tidak boleh diremehkan. Untuk itu, mari kita biasakan

untuk mengkonsumsi ikan setiap hari. Murah tapi sangat bergizi," kata Luhur.

Ditambahkannya, ajakan untuk semakin gemar mengkonsumsi ikan merupakan bagian dari kegiatan pembinaan mutu dan keamanan hasil perikanan bagi usaha pengolahan dan pemasaran skala mikro dan kecil.

Bersinergi dengan Dinas Perikanan, TP PKK menurut Luhur memiliki banyak agenda. Bentuknya berupa introduksi pengolahan hasil perikanan yang fresh dan bisa ditiru oleh seluruh peserta yang hadir. Terutama di wilayah-wilayah yang beresiko terjadi stunting.

"Bukan lokus stunting, tapi beresiko stunting. Agar tak sampai menjadi lokus stunting," singkatnya.

Sementara itu, perihal angka konsumsi ikan di Kabupaten Pasuruan, dalam tiga tahun terakhir terus mengalami kenaikan.

Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Pasuruan, Alfi Hasanah menjelaskan, tahun 2020, angka konsumsi ikan sebesar 38,24 kilogram per kapita per tahun.

Jumlah tersebut terus naik menjadi 47,74% di tahun 2021, dan untuk 2022, jumlahnya tetap sama.

"Alhamdulillah, angka konsumsi ikan di Kabupaten Pasuruan terus naik, ini berkat kerja keras semua pihak," jelasnya. (emil)



▲
Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto memimpin doa untuk bayi-bayi yang baru lahir saat berkunjung ke RSUD Grati.

Kunjungan Pasien Melahirkan di RSUD Grati Terus Meningkat Pj Bupati Andriyanto Minta Inovasi Terus Diperbaharui

Inovasi Si Pena Pasti terbukti berdampak pada meningkatnya jumlah kunjungan pasien melahirkan di RSUD Grati.

Bahkan, sejak diluncurkan pada tahun 2021 lalu, peningkatannya sampai 40%.

Hal tersebut seperti yang disampaikan Direktur RSUD Grati, drg Dyah Retno Lestari, sesaat setelah menyerahkan akta kelahiran, KK dan KIA kepada orang tua bayi yang baru dilahirkan di RSUD Grati, senin (06/11/2023) pagi.

Menurutnya, apabila ada pasien yang akan melahirkan di RSUD Grati, maka akta kelahiran sang anak maupun kartu keluarga hingga kartu identitas anak bisa langsung terbit hari itu juga dan gratis.

Dengan catatan, seluruh dokumen persyaratan yang diperlukan, sudah lengkap.

"Mulai dari KTP orang tua, buku nikah dan Kartu Keluarganya. Tinggal dibawa saja, nanti akan dibantu diurus oleh petugas kami dibantu Dispenduk Capil Kabupaten Pasuruan," katanya.

Saat ditanya jumlah pasien yang melahirkan di RSUD Grati, Retno menegaskan bahwa per hari, rata-rata ada 3-5 pasien. Baik yang normal maupun caesar.

Seluruh pasien tersebut dilayani dengan sangat baik, dan ketika pulang

mereka sudah memasukkan bayi mereka menjadi bagian dari Kartu Keluarga.

"Itulah mengapa banyak yang percaya dengan kami, karena kami jemput bola untuk memudahkan para pasien saat mengurus akta kelahiran, KK dan KIA," ucapnya.

Sementara itu, Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto berharap agar inovasi ini terus diperbaharui. Sehingga manfaat yang dirasakan oleh publik tak hanya itu-itu saja.

"Salah satu syarat inovasi adalah pembaharuan. Ada manfaat baru yang dirasakan masyarakat dengan inovasi tersebut. Maka dari itu, Si Pena Pasti harus terus dikembangkan menjadi lebih baru. Supaya tingkat kepercayaan masyarakat juga semakin meluas ke mana-mana," harapnya.

Tak selesai sampai di situ, pria yang juga menjabat Kepala BRIDA (Badan Riset dan Inovasi Daerah) Provinsi Jawa Timur ini juga mengajak seluruh OPD yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, agar tak berhenti berinovasi.

Ia meyakini ada hal baru yang mampu diciptakan demi meningkatkan kepuasan publik pada pelayanan yang diberikan oleh Pemerintah Daerah.

"Jangan berhenti berinovasi. Teruslah menggali ide dan gagasan baru untuk memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat, karena itulah fungsi birokrasi," tegasnya. (emil)



► Jumlah RTLH di Kabupaten Pasuruan cukup tinggi. Masih ada belasan ribu, warga hidup dengan rumah tak layak huni.

Pemerintah Pusat Perbanyak Jumlah RTLH di Kabupaten Pasuruan Yang Dibedah

Tahun ini, jumlah Rumah Tak Layak Huni (RTLH) yang akan dibedah, semakin bertambah.

Tambahan tersebut berasal dari Pemerintah Pusat yang mengalokasikan anggaran untuk pembenahan rumah-rumah tersebut.

Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman, Eko Bagus mengatakan, jumlah RTLH yang akan diperbaiki sebanyak 1130 unit. Dananya bersumber dari DAU dan DBHCHT 2023.

Total alokasinya, mencapai kurang lebih Rp 17 miliar. Karena setiap unitnya, dialokasikan Rp 15 juta.

"Sejauh ini, sudah separo atau tahap pertama tergarap. Sekarang, masih memproses untuk yang masuk tahap kedua," bebernya.

Ia menambahkan, jumlah tersebut akan bertambah. Karena, Pemkab Pasuruan mendapatkan sokongan untuk pembenahan 20 unit RTLH di

“

Memang baru sekitar 20 unit, karena kami juga mempertimbangkan waktu untuk penyelesaiannya.

”

Kabupaten Pasuruan dari pemerintah pusat.

Setiap unitnya, dianggarkan sama. Rp 15 juta. Total, sekitar Rp 300 juta dialokasikan.

Menurut Eko, bantuan tersebut merupakan support agar ada percepatan dalam penanganan RTLH. Sebab, jumlah RTLH di Kabupaten Pasuruan cukup tinggi. Masih ada belasan ribu, warga hidup dengan rumah tak layak huni.

Bantuan ini pun, disesuaikan dengan waktu. Karena hanya menyisakan dua bulan sampai dengan Desember 2023. (emil)



▲ 2 Kafilah Kabupaten Pasuruan Juara I STQH Nasional ke-XXVII Tahun 2023 di Provinsi Jambi.

2 Kafilah Kabupaten Pasuruan Raih Juara di Ajang STQH Nasional ke XXVII

2 Kafilah Kabupaten Pasuruan mengantarkan Kontingen Jawa Timur menjadi Juara Umum Seleksi Tilawatil Quran dan Musabaqah Hadits (STQH) Nasional ke-XXVII tahun 2023 di Provinsi Jambi.

Mereka adalah Qurrota A'yun dari Kecamatan Bangil yang berhasil meraih Juara II kategori hifdzil Qur'an 30 Juz Putri. Serta M. Iqbal Aris Setiawan dari Gondang wetan yang menjadi Juara 3 kategori hifdzil Qur'an 30 Juz Putra.

Kabag Kesra Setda Kabupaten Pasuruan, Achmad Hadi menjelaskan, dua kafilah ini menjadi salah satu andalan kontingen Jawa Timur. Terlebih A'yun yang sebelumnya meraih Juara I dalam ajang STQH Jatim maupun MTQ Jatim di Kota Pasuruan, beberapa minggu lalu.

"Khusus A'yun ini kemarin Juara 1 MTQ Jatim dan Juara 1 STQH jatim. Karena hampir sama antara MTQ dengan STQH," kata Hadi melalui sambungan selulernya, Selasa (07/11/2023).

Atas kemenangannya, A'yun berhak membawa pulang hadiah sebesar Rp 20 juta. Sedangkan Iqbal mendapatkan uang pembinaan sebesar Rp 18 juta.

Kata Hadi, selain dari Panitia, kedua kafilah tersebut juga mendapatkan bonus dari LPTQ Jatim. Hanya saja, untuk besaran nominalnya, A'yun tak mengetahui persisnya," terangnya.

Sementara itu, Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto mengucapkan selamat atas prestasi yang diraih para kafilah Kabupaten Pasuruan.

Ia pun berharap agar prestasi tersebut bisa terus dipertahankan, dan semakin banyak kafilah Kabupaten Pasuruan yang akan berjaya di tingkat nasional.

“

Atas nama pribadi dan Pemerintah Daerah Kabupaten Pasuruan, saya ucapkan selamat kepada dua kafilah yang baru saja meraih juara dalam STQH Nasional. Tetap rendah hati dan terus berprestasi membawa kebanggaan Kabupaten Pasuruan.

”

Seperti diketahui, STQH dan MTQ memiliki perbedaan. Dimana dalam MTQ tak disertakan lomba hadist, namun dalam STQH ada cabang yang dilombakan.

Mengacu pada Peraturan Menteri Agama RI Nomor 15 Tahun 2019, penyelenggaraan STQH bertujuan untuk memelihara, mengembangkan, serta meningkatkan pemahaman, penghayatan, pengamalan, serta untuk menyebarluaskan ajaran Al-Qur'an dan Hadits. Misi ajang ini juga untuk menjadikan dua sumber ajaran Islam itu sebagai spirit pembangunan nasional berdasarkan pendekatan agama. (emil)



Turunnya populasi sapi disebabkan banyaknya sapi yang sakit dan mati akibat terserang PMK (penyakit mulut dan kuku).

Produksi Susu dan Daging Turun Peternak Sapi di Kabupaten Pasuruan Diminta Manfaatkan KUR Untuk Beli Sapi Baru

Pasca PMK, populasi sapi potong dan sapi perah di Kabupaten Pasuruan, mengalami penurunan hingga 7%.

Dampaknya, produktifitas susu juga turun hingga 30%.

Kepala Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan Kabupaten Pasuruan, drh Ainur Alfiah mengatakan, sepanjang tahun 2022 lalu, populasi sapi potong turun 6% sebanyak 7000 ekor dari 117.679 menjadi 110.618 ekor.

Begitu pula dengan sapi perah yang populasinya juga turun 7% dari 97.101 ekor di tahun 2021 menjadi 90.304 ekor di tahun 2022.

Turunnya populasi murni disebabkan banyaknya sapi yang sakit dan mati akibat terserang PMK (penyakit mulut dan kuku).

"Kalau turun, ya sudah pasti akibat terserang PMK. Ada yang mati, ada pula yang sembuh tapi kesehatannya belum bisa pulih 100%," katanya.

Dengan turunnya populasi, secara otomatis juga berdampak pada menurunnya produktifitas susu.

Pada tahun 2021, produksi susu sapi di Kabupaten Pasuruan mencapai 137.590 ton. Dan di tahun 2022 turun hingga 30 persen menjadi 96.385 ton.

Kata Alfiah, menurunnya produksi susu disebabkan banyak faktor. Salah satunya karena sapi yang sembuh dari PMK, namun tidak dapat memproduksi susu dengan jumlah seperti biasanya. Bahkan ada yang sudah tidak bisa lagi menghasilkan susu.

"Sapi yang sembuh dari PMK, banyak yang belum pulih kesehatannya. sehingga mempengaruhi produksi susu. Yang biasanya 12-20 liter, sekarang cuma bisa diperas sekali dengan hanya 8 liter saja," terangnya.

Dengan fakta yang seperti itu, Dinas Peternakan menghimbau kepada para peternak agar dapat membeli sapi yang baru atau minimal tukar tambah.

Dengan demikian, upaya untuk menambah populasi dan produksi susu dan daging bisa dikejar kembali.

"Tahun ini harapannya kita bisa mengembalikan populasi dan produksi susu melalui penambahan populasi dari masyarakat atau KUD melalui pembelian KUR. Jadi peternak dapat mengangsur dari bank pemerintah," harap Alfiah.

Perihal harga sapi, Alfiah berharap agar peternak bisa membeli sapi di greenfield ataupun tempat lain yang ada jaminan bahwa sapi yang akan dibeli tidak pernah terserang PMK.

Apabila membeli sapi impor, masyarakat yang nanti akan kesusahan. Sebab harganya sangat mahal bisa sampai 60 juta per ekor.

"Karena pemeliharaan yang maksimal, tapi kalau sapi yang gak bisa beranak ya rugi. Karena konsentrat itu mahal," terangnya. (emil)



► Pj Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Luhur Andriyanto melaksanakan talkshow di Radio Suara Pasuruan.

Pj Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan Ingin Angka Harapan Hidup Masyarakat Terus Meningkatkan

Pj Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Luhur Andriyanto ingin angka harapan hidup di Kabupaten Pasuruan terus meningkat. Keinginan tersebut ia sampaikan saat talkshow di Radio Suara Pasuruan, Rabu (08/11/2023) pagi.

Menurutnya, keinginan tersebut bukan lantaran ia adalah seorang ahli gizi. Melainkan mengajak seluruh masyarakat untuk semakin bergaya hidup sehat dengan asupan makanan yang bergizi dan berimbang.

"Kalau angka harapan hidup terus meningkat, berarti kesehatan masyarakat juga semakin baik. Karena gaya hidup yang sehat dengan asupan gizi yang berimbang," katanya.

Dikatakan Luhur, angka harapan hidup masyarakat di Kabupaten Pasuruan tahun 2022 adalah 72 tahun. Angka tersebut lebih tinggi dari angka harapan hidup masyarakat se-Jawa Timur yang sampai 71,4 tahun.

Oleh karenanya, ia berharap tahun depan, angka harapan hidup di Kabupaten Pasuruan terus naik. Dengan catatan bersama-sama melaksanakan pelayanan kesehatan dengan berbagai program kesehatan yang mengedepankan promotif dan edukatif.

Hal tersebut akan tercapai apabila semua pihak ikut serta dan terlibat secara kompak. Dan dimulai dari keluarga, sebagai lingkungan terkecil masyarakat.

"Kita ketahui bersama bahwa kesehatan yang di dalamnya terdapat pelayanan kesehatan yang promotif dan rehabilitatif merupakan salah satu pilar

penyangga ketahanan nasional. Maka dari itu, mari kita satukan tekad untuk semakin menehatkan masyarakat yang dimulai dari keluarga," harapnya.

Lebih lanjut istri Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto ini menjelaskan bahwa terdapat tiga komponen pendukung IPM (indeks pembangunan manusia). Yakni indeks kesehatan, pendidikan, dan ekonomi.

Kata Luhur, pada indeks kesehatan, angka harapan hidup menjadi faktor pendukung dalam peningkatan IPM. (emil)

“
PKK siap untuk membantu pemerintah daerah dalam upaya meningkatkan angka harapan hidup di Kabupaten Pasuruan.
”



► *Pertura menjadi salah satu wadah penyampai informasi yang efektif untuk menyampaikan visi misi Kepala Daerah plus kegiatan yang dilakukan oleh Pemda.*

Pertura Jadi Cara Kominfo Kabupaten Pasuruan Sampaikan Program Pemerintah Secara Asyik dan Menyenangkan

Pertunjukan Rakyat (Pertura) di Kabupaten Pasuruan selain memberikan hiburan kepada rakyat juga menjadi wadah untuk menyampaikan pesan pemerintah dan informasi positif kepada masyarakat luas.

Hal tersebut disampaikan oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kabupaten Pasuruan, Ridwan Haris melalui Kabid IKP (Informasi dan Komunikasi Publik), Arifin, saat menghadiri Pertura di Desa Tambakrejo, Kecamatan Kraton, Selasa (07/11/2023) malam.

“

Karena yang paling penting adalah pesan yang tersampaikan kepada publik. Diracik dalam bentuk pertunjukan rakyat..

”

Menurutnya, Pertura menjadi salah satu wadah penyampai informasi yang efektif untuk menyampaikan visi misi Kepala Daerah plus kegiatan yang dilakukan oleh Pemda untuk kepentingan masyarakat.

Pertura bisa dalam bentuk pagelaran wayang kulit, ketoprak, guyon maton, campursari, campursari dagelan hingga gebyar sholawat.

Kata Arifin, sepanjang tahun 2023, Kominfo Kabupaten Pasuruan menggelar Pertura sebanyak 28 kegiatan.

Selama pertura berlangsung, setiap pengisi acara wajib menyampaikan pesan yang ingin pemerintah sampaikan. Misalkan tentang stunting, kebencanaan, bantuan sosial, penegakan perda dan lainnya.

Hanya saja, setiap pertura dilarang menampilkan pertunjukan yang berbau SARA, pornografi, maupun menyinggung satu kelompok atau hal-hal lain yang sensitif di masyarakat.

"Namun perlu diingat dalam pertunjukan tersebut harus dihindari hal-hal yang berbau sara, pornografi, menyinggung satu kelompok masyarakat dan hal lain yang sensitif," tegasny. (emil)



► Masyarakat Desa Ngadirejo bersama Petugas BPBD bahu membahu membersihkan sisa longsor dan memperbaiki pura.

BPBD Tetapkan Desa Ngadirejo Sebagai Desa Tangguh Bencana di Kabupaten Pasuruan

BPBD (Badan Penanggulangan Bencana Daerah) Kabupaten Pasuruan menetapkan Desa Ngadirejo, Kecamatan Tukur sebagai Desa Tangguh Bencana di Kabupaten Pasuruan.

Penetapan tersebut bukan tanpa alasan. Sebab setiap kali terjadi bencana, seluruh pemangku kepentingan di Desa Ngadirejo langsung tanggap dan siap untuk melakukan hal apa saja yang dibutuhkan.

Bahkan dalam hal anggaran sekalipun, Desa Ngadirejo terbilang mandiri.

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Pasuruan, Sugeng Hariyadi mengatakan, Desa Ngadirejo mengalokasikan anggaran desa untuk kegiatan penanggulangan bencana. Utamanya dalam hal mitigasi.

Oleh karenanya, hal tersebut patut dicontoh oleh desa-desa lain agar tak bergantung pada anggaran pemerintah daerah atau pusat jikalau terjadi bencana.

"Kami sangat senang dengan inisiatif Desa Ngadirejo yang memanfaatkan anggaran desa untuk mitigasi. Hal ini patut ditiru oleh desa yang lain," kata Sugeng, di sela-sela kesibukannya, Kamis (09/11/2023).

Seperti diketahui, Desa Ngadirejo menjadi salah satu desa yang dipetakan sebagai wilayah rawan bencana tanah longsor, erupsi dan kebakaran hutan.

Kata Sugeng, sepanjang tahun 2023, Desa Ngadirejo pernah mengalami tanah longsor saat musim penghujan kemarin. Bahkan, tempat ibadah umat Hindu alias Pura juga mengalami kerusakan cukup parah.

Namun, warga di sana tak tinggal diam. Mereka bahu membahu membersihkan sisa longsor dan memperbaiki pura agar bisa dipakai untuk beribadah kembali.

"Inilah hebatnya warga Desa Ngadirejo. Koordinasi yang baik mulai kepala desa, Muspika, sampai Pecalang, Orari, Banser sampai ke Kecamatan dan BPBD, sehingga cepat tertangani," ucapnya.

Dengan ditetapkannya Desa Ngadirejo sebagai Desa Tangguh Bencana, maka sampai sejauh ini sudah ada 19 desa di 19 kecamatan yang sudah berstatus Desa Tangguh Bencana.

Sugeng berharap, jumlahnya semakin bertambah melalui kemandirian desa itu sendiri.

"Seperti yang dilakukan Desa Ngadirejo. Semoga semakin banyak desa-desa lain yang tangguh dalam menghadapi setiap kali bencana datang," harapnya. (emil)



► Saat ini pembangunan gedung baru mencapai 70 persen.

Pembangunan Gedung Baru di Komplek Pemkab Pasuruan, Raci Ditargetkan Selesai Pertengahan Desember

Akhir desember mendatang, pembangunan gedung Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Kompleks Perkantoran Raci, Bangil, bakal rampung dikerjakan.

Kepala Bidang Cipta Karya Dinas SDA, Cipta Karya, dan Tata Ruang Kabupaten Pasuruan Hario Hartoko mengatakan, pembangunan gedung OPD di Raci memang masih berproses.

Apabila dipresentasikan, saat ini pembangunannya baru mencapai 70 persen.

"Baru 70%. Karena masih ada sisa waktu sampai pertengahan desember atau sisa waktu hampir dua bulan ke depan," kata Hario di sela-sela kesibukannya, Kamis (09/11/2023).

Secara umum, pembangunan gedung tersebut tidak mengalami kendala. Fisik gedung sudah berdiri. Namun masih belum rampung seluruhnya. Lantaran ada bagian yang masih harus dilakukan.

Kata Hario, masih ada kecukupan waktu untuk memacu pelaksanaannya agar sesuai target pelaksanaan. Caranya dengan memberlakukan jam lembur sebagai bagian dari percepatan.

"Kami senantiasa mendorong agar percepatan dilakukan. Misalnya dengan memberlakukan jam lembur. Supaya bisa rampung sesuai jadwal yang ada," timpal dia.

Saat ditanya bagian mana saja yang belum dirampungkan, Hario menjelaskan seperti pemasangan jendela, pintu-pintu, pemasangan lantai, hingga pengecatan.

Meski di awal pengerjaan sempat terhambat karena keberadaan tiang pancang yang harus dipesan khusus.

"Tiang pancang kebetulan dipesan khusus. Jadi seperti terlihat menghambat pengerjaannya," singkatnya.

Selanjutnya, gedung tersebut bisa dikerjakan seperti yang diharapkan. Hario mengakui, progresnya masih jauh dari target. Sementara, pertengahan Desember 2023, gedung tersebut harus diselesaikan.

"Mohon doanya saja untuk cepat selesai tepat waktu," singkatnya.

Seperti yang diketahui, gedung baru bakal dibangun Pemkab Pasuruan di kompleks perkantoran Raci.

Dana Rp 19 miliar dialokasikan untuk membangun gedung berlantai tiga.

Nantinya gedung itu akan digunakan untuk OPD yang belum pindah. Seperti Inspektorat dan Dinsos. Dengan begitu, amanat Kemendagri untuk memindahkan perkantoran ke Bangil terealisasi. (emil)



► Pemerintah Provinsi Jawa Timur melalui Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) kembali menggelar East Java Fashion Harmony (EJFH) 2023.

Ivan Gunawan, Andina Julie dan Nadio Tjoa Bikin Histeris Penonton East Java Fashion Harmony (EJFH) 2023

Untuk mempromosikan wastra (kain) warisan budaya daerah, Pemerintah Provinsi Jawa Timur melalui Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) kembali menggelar East Java Fashion Harmony (EJFH) 2023.

Gelaran fashion show tersebut dilaksanakan di Taman Candra Wilwatikta Pandaan, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (03/11/2023) malam dan dibuka langsung oleh Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil Elestianto Dardak.

Hadir pula Ketua Dekranasda Jatim, Arumi Bachsin; Staf Ahli Bidang Inovasi dan Kreativitas Kemenparekraf RI Restog Krisna Kusuma; Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto; Ketua Dekranasda Kota Pasuruan, Fatma Saifullah Yusuf dan undangan lainnya.

Dari keseluruhan peragaan busana, total sebanyak 41 model profesional memeragakan beragam busana batik dan tenun karya delapan desainer terkemuka.

Para pembuat busana itu terdiri dari lima orang desainer terpilih yang lolos uji kompetensi, serta memiliki sertifikasi profesi dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf).

Mereka adalah Enricho Ho, Indarti, dan Olivia Gondoputranto asal Kota Surabaya. Kemudian Chrisna Christiana asal Kabupaten Nganjuk dan Amuszacky Fahim Kabupaten Banyuwangi.

Kemudian guest desainer ada Elfa Fauqo dan Arinda Nurma dari Surabaya. Hingga Ivan Gunawan dari Jakarta yang menjadi sorotan dalam panggung megah East Java Fashion Harmoni 2023.

Para desainer juga berkolaborasi dengan 12 wastra terpilih yang menampilkan produk lokal Jatim dalam merancang busana untuk dipamerkan dalam event ini.

Tentu saja, dari semua desainer dan model yang tampil, penonton menunggu-nunggu seorang Ivan Gunawan yang hadir dengan membawa dua model sekaligus pemenang kontes kecantikan dunia. Yakni Nadia Tjoa, pemenang Miss Face of Humanity 2022 dan Andina Julie, 2nd Runner Up Miss Grand International 2022.

Selama dua model tersebut tampil, penonton terus berteriak dan memberikan applause.

"Terima kasih Pasuruan. Terima kasih Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Jawa Timur," teriak Ivan Gunawan.

Sementara itu, Dalam sambutannya, Wagub Emil mengaku optimis Wastra Batik dan Tenun asal Jatim yang ditampilkan pada event EJFH akan semakin dikenal dan mendunia.

Hal ini karena Tenun dan Batik merupakan komposisi yang unik dalam dunia fashion dimana kekuatan yang muncul dari perbedaan motif menjadikan warna baru dalam hal sebuah kreasi busana.

"Konsep EJFH tahun 2023 ini banyak menampilkan kain-kain eksotik serta karya-karya yang dihasilkan oleh para perajin asli Jatim. Saya optimis lewat EJFH ini Batik dan Tenun Jatim semakin mendunia," terangnya. (emil)



SEMANGAT PAHLAWAN
UNTUK MASA DEPAN BANGSA
DALAM MEMERANGI KEMISKINAN
DAN KEBODOHAN

Selamat Hari Pahlawan

10 November 2023

SEMANGAT PAHLAWAN
UNTUK MASA DEPAN BANGSA
DALAM MEMERANGI KEMISKINAN
DAN KEBODOHAN



Dr. Andriyanto, SH, M.Kes
Pj Bupati Pasuruan